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Ш и р и т ь  д в и ж е н и е  
за коммунистический труд

В конце апреля текущего года 
в- Москве достоялось Всесоюзное 
совещание передовиков движения 
за коммунистический труд. На 
нем были подведены итоги разви
тия этого славного движения тру
дящихся, всесторонне обсужден 
опыт, накопленный участниками 
— новаторами и передовиками 
производства, рассмотрены вопро
сы дальнейшего движения за 
коммунистический труд и приня
ты соответствующие- документы.

Патриотическое движение со
временности нашло своих после
дователей и на предприятиях на
шего горнообогатительного комби
ната. За право называться кол
лективами 5 коммунистического 
труда соревнуется 16 бригад, 152 
человека приняли индивидуаль
ные обязательства и борются за 
звание ударников коммунистиче
ского труда. Высокое звание кол
лектива коммунистического тру
да присвоено руднику «Желез
ный», значительной части рабо
чих рудника «Слюдяной» при
своено звание ударников комму
нистического трудаТ Всего этим за
мечательным движением охвачено 
90 процентов работников комби
ната. Па руднике «Слюдяной» бы
ли выпущены специальные бюл
летени, в которых поздравляли 
рабочих, удостоенных высокого 
звания.

Цеховой комитет профсоюза 
рудника «Железный» создал со
вет ударников коммунистического 
труда во главе с председателем 
Ю. Королевым. Однако за послед
нее время этот совет запустил ра
боту и не знает по-настоящему, 
чем занимается и как трудится 
большой коллектив, где воспита
тельная работа принизилась.

Серьезным недостатком в орга
низации соревнования за комму
нистический труд является то, 
что профсоюзные и партийные 
организации ряда цехов к этому 
важному делу подходят формаль
но. Так, например, на обогати
тельной фабрике, где трудится хо
роший, дружный коллектив, ин
дивидуальным соревнованием ох
вачено всего лишь 12 человек.

Аналогичное положение в цент
ральных ремонтно-механических 
мастерских, энергоцехе, в ре
монтно-строительном участке. 
Особенна плохо обстоят дела в 
электроцехе. Коллектив здесь ра
ботоспособный, дружный, но со
ревнованием охвачено только 31 
процент работающих. Такое поло
жение вызывает тревогу.

Общим недостатком в организа
ции соревнования является и то, 
что в обязательствах не все ука
зывается конкретно, обходятся 
стороной вопросы повышения 
производительности труда. При 
подведении итогов и присвоении 
званий ударников коммунистиче
ского труда учитываются в ос
новном производственные пока
затели. А такие вопросы как по
вышение квалификации, общеоб
разовательных знаний, поведение 
в семье, быту, в общественных 
местах и участие в общественных 
мероприятиях часто в расчет не 
принимаются. При такой оценке 
моральный кодекс строителя ком
мунизма для некоторой части со
ревнующихся еще не стал зако
ном жизни.

На прошедшем недавно партий
ном собрании комбината, где об
суждался вопрос руководства со
циалистическим соревнованием, 
были вскрыты недостатки и на
мечены ' пути их устранения. 
Партийное собрание потребовало 
от всех коммунистов активного 
участия в движении современнос
ти, добиться такого положения, 
чтобы социалистическое соревно
вание стало повседневным делом 
каждого члена партии.

Цеховые партийные, профсо
юзные и комсомольские организа
ции и хозяйственные руководите
ли призваны всемерно развивать 
соревнование за коммунистиче
ский труд, направлять усилия и 
творческие искания его участни
ков на досрочное выполнение се
милетнего плана. Пусть ширится, 
крепнет и наливается новыми си
лами движение за коммунистиче
ский труд, пусть в него включа
ются все новые и новые отряды 
трудящихся. К этому призывает 
нас Центральный Комитет партии.

Выполнение плана производства 
горнообогатительным комбинатом

за 20 дней мая 1963 года

Пос. Ковдор. Горнообогатительный комбинат. Слесари хвостового 
хозяйства заботливо обслуживают оборудование н хвостопровод.

На снимке (слева направо): Козлов П. М. и Безбородов В. А.
производят переключение подачи хвостов с зимнего на летний сброс.

Фото А. Александрова.

Э л е к т р и к и
Электроцех горнообогатитель- давно, в первые школьные дни

ного комбината вырос недавно. 
Он еще совсем молодой, как и 
большинство членов коллектива. 
Но здесь работает сложившаяся 
трудолюбивая семья, способная на 
славные дела. Разговаривая о 
пройденном, бригадир электросле
сарей Н. И. Ерько как бы мимо
ходом замечает:

— Когда я прибыл в Ковдор, в 
цехе работала всего-навсего одна 
опытная женщина — Екатерина 
Шонина. Трудно приходилось ру
ководителям цеха. Организовали 
учебу. В процессе труда люди ос
ваивали новые специальности, а 
многие рабочие и работницы толь
ко начинали трудовую жизнь. Вот 
тут-то и нужно было воспитывать 
в ийх гордость за избранную спе
циальность. Электрик!.. Замеча
тельная профессия! От нас тре
буется большая точность.

Коллектив здесь молодой, но это 
не мешает людям работать и раз
влекаться, повышать деловую ква
лификацию и пополнять общеобра
зовательные знания. Работница 
Раиса Протасова труд в цехе соче
тает с учебой в школе рабочей мо
лодежи. В прошлом рядовой элек
тромонтер Н. В. Веселов получил 
среднее специальное образование 
без отрыва от производства и сей
час работает мастером на фабри
ке. Электрослесарн Владимир Си
доренко, Александр Колесов и Бо
рис Печников, закончившие сред
нюю школу, самостоятельно изу
чают специальные дисциплины по 
электротехнике. Они разбирают 
моторы, сверлят, пилят, рубят, па
яют... Вот около электродвигателя 
собралась группа молодежи. Рас
суждают. Подошел мастер Михаил 
Максимович Рыбаков. Приняв по
удобнее положение, он присел к 
своим воспитанникам, спокойно, 
внушительно рассказывает им о 
конструкшвных особенностях мо
тора, напоминает на что нужно 
обращать внимание, как при раз
борке, так и при сборке двига
теля, в какой последовательности 
производить операции. Молодые 
рабочие жадно слушают своего 
наставники. Так, наверно, было

классе...
— Тележку!..
Слесари встали словно по 

команде. Они понимают: поступил 
новый заказ. Так и есты в цех до
ставили «больной» мотор, попро
сили срочно отремонтировать. Де
монтаж поручили трудолюбивой 
работнице — Вере Дмитриевне 
Варышкиной. Женщина вооружи
лась гаечными ключами, зубилом, 
ручником. Работа шла ровно. 
Прошло несколько минут — и дви
гатель вскрыт. Бросив вниматель
ный взгляд,-специалисты опреде
лили: «сгорел». Они тут же отда
ли распоряжения, и в цехе нача
лось возвращение электродвигате
ля^  строй действующих.

Пусковой период и особенно зи
ма явились серьезным экзаменом. 
Каждый день сюда привозили 
двигатели и всем им требовался 
срочный ремонт.

— Много забот доставил уча
сток сушки, — говорит бригадир 
Н. И. Ерько. — Металлическая 
пыль выводила электродигатели из 
строя раньше времени. А тут еще 
другие участки. Ведь на фабрике 
насчитывается моторов тысячи 
полторы... Нужно было успеть. И 
мы выдержали...

«Выдержали» прозвучало гордо, 
как клятва, как заверение, что са
мое трудное осталось позади и 
никакие испытания не страшны 
электрикам. Да, они выдержали 
экзамен с честью! Строгий экза
менатор — производство — может 
дать только объективную оценку. 
С аттестатом зрелости рабочие и 
работницы электроцеха уверенно 
идут широкой дорогой к новым 
трудовым победам. И если обо
гатительная фабрика, рудники 
«Железный» и «Слюдяной» рапор
туют о выполнении и перевыполне
нии планов, то в этом коллектив
ном труде есть доля участия и 
электриков. *

— Николай Иванович! Проверь
те, я правильно разбираюсь в схе
ме, — обратился к бригадиру сле
сарь Владимир Сидоренко.

— Любознательная молодежь. 
Такие донесут эстафету до цели.

А. АЛ ЕКС АН Д РО В.

Резервы приводят 
в действие

Псе чаще и чаще вспыхивают 
«молнии», рассказываюпще о тру
довой славе горняков рудника 
«Железный». Возьмем небольшой 
отрезок времени и проследим, 
как трудятся наши люди и чего 
они добиваются. 1 апреля маши
нист станка «БСШ-1м» тов. 
Фефилатьев пробурил за смену 
30 погонных метров, а 24 апре
ля —  45.

Достижения передового маши
ниста стали достоянием и других 
рабочих. 3 мая машинист станка 
«БСШ-1м» тов. Шенделт, пробу
рил 4 0 погонных метров, и тов. 
Королев на таком же станке и в 
тот же день достиг выработки 4 7 
погонных метров. Пи и это не 
стало пределом. 13 мая машинист 
«БСШ-1м» тов. Попов пробурил 
уже 55 погонных метров, а через 
три дня машинист тов. Селиванов 
превзошел и этот показатель, 
пробурив 51) метров.

Эти показатели говорят о том, 
что коллектив рудника "Желез
ный» располагает огромными 
внутренними резервами. Новая 
техника, которой вооружены на
ши горняки, может давать чуде
са. Об этом свидетельствуют по
казатели наших передовых рабо
чих.

Освоение новой техники, еще 
не закончено. Нужно еще настой
чивее, еще решительнее вести ра
боту по освоению станков 

БСШ-1м» и в процессе освоения 
решительно ликвидировать кон
структивные недостатки. Всему 
коллективу горняков следует до
биться организации работ по схе
ме —т один станок па один эк
скаватор. При таком порядке ма
шинисты станков <<БСШ-1м» 
должны бурить в смену 35— 40 
погонных метров взрывных сква
жин. Это составит 1.200 —  1.400 
кубических метров горной мас
сы, то есть сменную норму маши
ниста экскаватора «ЭКГ-4,6».

Решение такой задачи сопря
жено с определенными трудностя
ми. Но нельзя терять надежды на 
успех. Порукой победы служат 
достижения передовых рабочих 
рудника.

С. СИМОНОВ.

Улучшить санитарное 
состояние поселка

На днях в Ковдорском поселко
вом Совете депутатов трудящих
ся состоялось совещание руково
дящих работников поселка, посвя
щенное оздоровительным меро
приятиям. В нем приняли участие 
работники городского и областно
го отделов здравоохранения.

Все участники совещания еди
нодушно подтвердили, что меди
цинское обслуживание в поселке 
и прилегающей к нему зоне из 
года в год улучшается, население 
получает квалифицированную вра
чебную помощь. Одновременно 
были вскрыты недостатки, наме
чены пути их устранения.

Совещание наметило ряд по
лезных мероприятий, направлен
ных на коренное улучшение са
нитарного состояния поселка, 
предприятий общественного пита
ния, торговли и других учреж
дений.наверно

Наименование показателей Един.
измер.

План 
па 20 дн.

Фактич.
выполн.

%
выполн.

Горноподготовит. работы м3 71200 75490 106,0
Добыча железной руды тонн 149000 167645 112,5
Переработка руды тонн 143678 165095 114,9
Выпуск жел. концентрата тонн 58502 72358 123,7
Отгрузка жел. концентрата тонн 6 1200 116877 191,0
Добыча вермикулита тонн 138 161 116,7

Коллектив обогатителей и горняков в течение 20 дней мая зна-
чительно перевыполняет план по всем показателям. Больших успе-
хов добился коллектив участка погрузки железного концентрата
обогатительной фабрики. Месячный план отгрузки концентрата им
выполнен 17 мая. В оставшиеся дни мая коллектив горнообогати
тельного комбината борется 
производственного плана.

за перевыполнение всех показателей

КИ РГИ ЗС КА Я  ССР. Фрунзенский комбинат производственных предприятий крупнейший в рес
публике поставщик материалов для новостроек. Здесь изготавливаются железобетонные конструкции раз
личных наименований, налажено производство крупных панелей. Готовится к пуску завод ячеистого бе
тона.

На снимке: общий вид комбината производствен ных предприятий.
Фото Е. Шестакова. , Фотохроника ТАСС
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С ИТОГОВЫХ занятий Праздник радости ""и веселья
в сети партпросвещения

☆ ☆
Не п р е к р а щ а т ь  

политико-воспитательную работу
14 мая в начальных экономи

ческих школах участка «Жил- 
строй» треста №  5G «Ковдор- 
строй» проведены итоговые заня
тия. Сейчас, когда мы подводим 
итоги учебного года, следует ска
зать, что партийная организация 
провела определенную работу по 
комплектованию школ и обеспече
нию их пропагандистами. Мы счи
тали необходимым дать начальные 
экономические знания нашим ра
бочим, помочь им правильно раз
бираться в вопросах экономики.

Слушатели школ посещали за
нятия. С начала учебного года и 
до конца все три школы сохрани
ли свой первоначальный состав, 
что свидетельствует об интересе 
рабочих к политическим и особен
но к экономическим знаниям.

Серьезное внимание мы удели
ли подбору пропагандистов. На
иболее подготовленных товарищей 
из числа коммунистов и комсо
мольцев партийная организация 
рекомендовала пропагандистами. 
Инженер участка Н. Н. Иванова, 
мастера Э. Н, Абрамова, А. X. 
Большаков, прораб Н, А. Бахва
лов, начальник участка Ю. В. Бе
ляков, отдавали свободное время 
партийному просвещению. Они 
провели большую работу среди 
слушателей школ. Начало и ко
нец учебного года закончили ор
ганизованно.

Партийная организация знала и 
все слабые места. В течение учеб
ного года коммунисты два раза на 
своих собраниях обсуждали вопро
сы партийного просвещения. При 
этом мы учитывали интересы 
слушателей. Приведу такой при
мер. Учащиеся наших школ изъя
вили желание послушать лекцию

о международном положении. Их 
интересовали события, развернув
шиеся осенью прошлого года в 
Карибском море, им. близка миро
вая социалистическая система, 
что представляет из себя «общий 
рынок» и какова его политиче
ская сущность. Партийная органи
зация изучила запросы рабочих. В 
результате мы на участке органи
зовали политинформации, которые 
проводились каждый понедельник. 
Как в школах, так и среди осталь
ных рабочих проводили изуче
ние материалов ноябрьского (1962 
года) Пленума ЦК КПСС. Это ме
роприятие прошло при большой 
активности слушателей школ.

В  последнее время начали 
оформлять стенд-витрину «Важ
нейшие события за неделю». На 
эту витрину помещаем вырезки 
из газет и каждый рабочий имеет 
возможность знакомиться с важ
нейшими событиями как внутри 
страны, так и за рубежом в тече
ние всей недели. Смена материа
лов производится по понедельни
кам. В случае возникновения ка
кого-либо вопроса на помощь при
ходят наши активисты.

В политико-воспитательной ра
боте нашей цеховой партийной 
организации есть еще немало не
достатков. Но мы, коммунисты, 
совместно с администрацией уча
стка постоянно ищем новые ме
тоды и формы массовой работы, 
более убедительные и действенные 
средства коммунистического вос
питания трудящихся.

И. ЧЕРНЫЙ. 
Секретарь цеховой партийной 
организации участка «Жил- 
строй» треста № 56 «Ковдор- 
строй».

Возрастает интерес к экономике
На итоговое занятие семинара 

по изучению конкретной экономи
ки промышленности при горнообо
гатительном комбинате собрались 
все. слушатели.

На этом занятии были разобра
ны вопросы: о хозрасчете и рента
бельности предприятия, о прибы
ли и убытках, о себестоимости 
продукции. Был заострен вопрос 
о себестоимости руды и концен
трата нашего комбината.

На заключительном занятии ак
тивно участвовали тт. Маркова 
Н. А., Зерщикова Е. Г., Узенбаев 
М. Я., Полищук А. А., Кагальниц- 
кий В. И., Козельский 11. М. и др. 
Все выступления были подкрепле

ны конкретными примерами из 
жизни нашего предприятия —  ра
боты фабрики и рудника.

Из выступлений слушателей 
чувствовалось, что они проявляют 
большой интерес к овладению эко
номическими знаниями.

После итоговых занятий руково
дитель семинара тов. Баршай. 
Я. М. произвел запись слушателей 
на новый учебный год. Все слуша
тели единогласно изъявили же-' 
лание заниматься в семинаре по 
конкретной экономике промыт-1 
ленности.

Ю. ШАБАНОВ.
Ст. инженер ОКСа Ковдор- 
ского ГОКа-

Утром 19 мая все ученики 
11-летней школы, празднично на
рядные, собрались на свой пио
нерский праздник. Школа была 
убрана по-праздничному. На 
праздник прибыли пионеры из 
школ Ёны, «Сдюдорудника», Ри- 
колатвы, Куропты, 8-летней шко
лы, родители учащихся, предста
вители от горнообогатительного 
комбината и треста «Ковдор- 
строй».

В  этот ^день пионеры рапорто
вали собравшимся об успехах 
учебы, о шефстве над садиком 
№ 39 и о других делах. Прика
зом по школе были отмечены за 
отличную учебу ученики: Аксенов 
Николай, Ларионов Николай, Ти
хомиров Валерий, Шабанов Ана
толий, Филиппов Николай и дру
гие.

Директор кинотеатра тов. Су- 
>чилина И. И. вручила подарки 
ученикам за их добросовестное 
отношение в работе кинотеатра 
«Школьник»: Бойцову Владимиру, 
Рощиной Любе, Семенову Викто
ру, Семенову Юрию, Каменеву 
Константину. Самым интересным 
в этот день был школьный кон
церт, который начался песней: 
«Дети разных народов, мы меч
тою о мире живем». Песни сменя
ли декламация; танцы в нацио
нальных костюмах. Прекрасно 
было исполнение песен учеником 
9 класса Павловым Вячеславом. 
Его слушали с большим внимани
ем и под аплодисменты неодно
кратно вызывали для повторения 
песен.

После концерта родители участ
вовали на отрядных сборах.

Присутствующие в школе ос
мотрели выставку репродукций 
картин Третьяковской галереи.

| Экскурсоводами выставки были 
ученицы школы Иртд Таня, Кон- 
даурова Лида, Думанская Мари
на и другие. Они подробно рас
сказывали о творчестве русских 
художников Васнецове, Шишкине, 
Левитане и других, которые так 
прекрасно на своих полотнах изо
бразили просторы и могущество 
нашей Родины.

В одной из классных комнат 
школы был организован своего 
рода музей В. И. Ленина. Здесь 
были показаны материалы о жиз
ни и деятельности нашего доро
гого и любимого вождя, органи
затора первого в мире Советского 
государства, Коммунистической 
партии — В. И. Ленине. Этот му
зей создали ученики 5-го класса 
«А» под руководством классного 
руководителя Чумаковой Г. И. 
Экскурсоводом в этой комнате 
была Кондаурова Лида, которая 
хорошо справилась со своей зада
чей.

Много труда и усилий вложили 
в проведение этого праздника 
учителя и директор школы Семе
нова Ф. И. Да и сами ученики 
многое сделали для проведения 
своего праздника. Не стояли в 
стороне и некоторые родители, 
которые с большой любовью по
могали своим детям в приготовле
нии национальных костюмов и 
разных украшений.

Праздник пионерии в 11-лет
ней школе был проведен очень 
хорошо и организованно. Присут
ствующие родители были очень 
рады, что так весело и содержа
тельно прошел детский праздник.

3, Ф Е Л Ь Д Б Е Р Г . 
Член родительского комите
та.

Говорит родительский 
комитет

Пос. Ковдор. Горнообогатительный комбинат. Комсомолец Нико
лай Нещерет пришел работать на фабрику после демобилизации из 
рядов Советской Армии. При учебном пункте комбината он окончил 
курсы технологов и получил квалификацию машиниста питательных 
насосов. Но Николай Нещерет освоил и другое оборудование — су
хие сепараторы и пеековые насосы.

На снимке: Н. Нещерет проверяет техническое состояние песко- 
вого насоса.

Фото Ю. Таманова.

Родительский комитет 8-летней 
Ковдорской школы интересовался 
вопросами воспитания детей в 
семье. Были проведены родитель
ские собрания по вопросам: «Зна
чение режима для школьника», 
«Трудовое воспитание в семье», 
«О воспитании у детей полезных 
привычек и навыков» и т. д. Но 
мало родителей посещают собра
ния, особенно трудно с теми роди
телями, дети которых плохо учат
ся и недисциплинированные.

Недавно мы провели анкетный 
опрос родителей,, куда включили 
интересующие нас вопросы, а 
именно:

«Чем интересуются Ваши де
ти?».

«Довольны ли характером и по
ведением детей?».

«Что мешает Вам в воспита
нии?».

«Какую помощь Вы оказали 
школе?».

Собрав ответы родителей на 
поставленные вопросы, перед на
ми стало очевидным, насколько 
бездушно относятся многие к вос
питанию детей. Вот ответ роди
тельницы Красильниковой (пер
вый класс). На вопрос: «Доволь
на ли характером и поведением 
ребенка?». Ответ: «Не довольна».

— Чем увлекается ребенок?
— Определенных увлечений не 

замечаем.
Что мешает воспитывать де

тей?
- Ничто.
- Какое участие принимаете в 

работе школы?
Никакого.

А вот родительница ученика

2 класса Пытина Татьяна Федо
ровна ответила так:

— Характером и поведением де
тей не очень довольна. На вопрос, 
чем занимаются и увлекаются де
ти, отвечает:

— Гуляют на улице.
— Воспитывать детей мешает 

отец, который все пропивает с 
друзьями, а детям не помогает, 
заканчивает ответ Пытина Т. Ф. 
Такие ответы нередки.

Родители мало интересуются, 
чем увлекаются их дети. Порой 
совсем не знают, где они прово
дят время, не знают наклонностей 
своих детей и не ‘-подсказывают 
им полезных занятий (конструи
рование, лепка, радиотехнические 
занятия, вышивание).

Разве не потому многие дети 
не имеют определенных стремле
ний, не хотят трудиться в школе, 
не помогают родителям дома, что 
родители стоят в стороне от вос
питания? Главной обязанностью 
своей многие родители считают 
накормить ребенка и одеть.

Родительский комитет обраща
ется' с просьбой к родителям ча
ще бывать в школе, помогать ор
ганизовать детей в кружки, при
влекать к. полезной деятельности. 
На будущий год свою работу ро
дительский комитет начнет с то
го, чтобы совместно с руководите
лями предприятий продумать, где 
мы сможем использовать труд 
детей, чтобы ребята разумно и с 
пользой проводили свободное 
время. »

Л. ЗАХАРОВА.
Председатель родительского 

комитета 8-летней школы.

П И С Ь М О  В  Р Е Д А К Ц И Ю

Н а  м е с т е  л и ? . .
Строительство переездов через 

железнодорожные пути никогда 
не проводилось так, как делают 
у нас в Ковдоре. Так, около га
ража дизельных автомобилей та
кой переезд делают между стрел
ками. Стрелочные переводы при 
таком расположении будут яв
ляться помехой для безрельсово
го транспорта. Я не знаю ини
циаторов такой технической но

винки и сомневаюсь в правиль
ности строительства переезда.

Что на сей счет скажет началь
ник станции? Пути, правда, здесь 
ведомственные, но ведь подвиж
ной состав Министерства путей 
сообщения подается под желез
ный концентрат. Но дело здесь не 
в ведомственных принадлежнос
тях, а в безопасности движения.

В. СЕРГЕЕВ.

Началось
спортивное лето
В прошлое воскресенье на ста

дионе поселка Ковдор состоялось 
открытие летнего спортивного се
зона. Соревнования команд по лег
кой атлетике и спортивные игры 
привлекли сотни зрителей. Восемь 
команд оспаривали первенство но 
легкой атлетике, за первенство по 
волейболу боролись пять команд, 
выступило две команды баскетбо
листов. Всего в этот день на ста
дион вышло более ста спортсме
нов.

В зачете на командное первен
ство победителями по легкой атле
тике вышли спортсмены средней 
школы, второе место заняла
команда обогатительной фабрики, 
третье присуждено команде ТЭЦ. 
По волейболу и басщпболу побе
дили команды горнообогатитель
ного комбината.

Больших ycnexots в личном пер
венстве добились Б. Житник (ра
ботник ТЭЦ) и Е. Митрохович
(средняя школа). Они разделили
пальму первенства в беге на 100 
метров и по прыжкам в высоту. 
В беге на дистанцию 3.000 метров 
лучшее время показал В. Егоров- 
10 минут 35 секунд. По прыжкам 
в длину победителями вышли: у 
девушек— Е. Митрохович, у муж
чин— Н. Емельянов. В толкании 
ядра приняло участие более 30 
человек. Лучший результат до
стигнут работником ТЭЦ тов. Пе
тровым —  9 м 81 см.

Соревнования прошли организо
ванно и интересно. Но они могли 
быть еще лучше, если бы комсо
мольские организации админист
рации цехов и участков не стояли 
в стороне от подготовки к высту
плениям спортсменов. Не выста
вили команд центральные ремонт
но-механические мастерские (се
кретарь комсомольской организа
ции тов. Владимиров, п. о. на
чальника мастерских 'тов. Сергу- 
нин). Плохо готовились к пред
стоящим соревнованиям комсо
мольцы Фабрики (секретарь бюро 
ВЛКСМ тов. Киценко).

Спортсмены комбината нужда
ются в помощи. Необходимо ре
конструировать стадион: расши
рить поле, сделать беговые дорож
ки, секторы для метания и прыж
ков, помещения для раздевалок. 
Нам нужно помочь техникой и ма
териалами.

Ю. ТАМАНОВ.
Председатель спортивно-мас-
собой комиссии горнообога
тительного комбината.

В. то л с т о в .
Преподаватель физкультуры
средней школы.

В редакцию газеты 
„Рудный Ковдор“

Семья и все родственники по
койного Александра Васильевича 
Васькина выражают глубокую 
благодарность , администрации, 
партийной организации и комитету 
профсоюза "Ковдорского горнообо
гатительного комбината и всей об
щественности Ковдора за органи
зацию похорон, чуткое и внима
тельное отношение к семье покои
мого.

ВА С ЬКИ Н Ы .

Редактор А. И. БУНТОВ.

Н у д а п о й т и
Кинотеатр «Юность»

25 — 26 мая кинофильм «Чере
мушки». Начало сеансов:

25 мая — в 11, 16, 18, 20, 22
часа.

26 мая — в 13, 15, 17, 19, 21, 23 
часа.

Клуб «Строи-^ль»
25 мая кинофильм «Швейк на 

фронте». Начало сеансов в 16, 18, 
20 часов.

26 мая кинофильм «Карнаваль
ная ночь». Начало сеансов в 15. 
17, 19 часов.

С 20 часов — танцы.
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